

平成 15年4月2日から平成 16年4月1日までに生まれた方が今年、めでたく二十歳の日を迎えられ、晴れ着やスーツに身を包んだ皆さんは、大人としての決意を胸に、新たな一歩を踏み出しました。

代表者に「二十歳を迎えて」の抱負を伺いました。

私たちのために素晴らしい式典を開催してくださり、ありがとうございました。懐かしい友人たちとの交流は心に残る素晴らしいひとときでした。大人と呼ばれる年齢になると、他者から学ぶ機会は少なくなるかもしれません。しかし、どのような環境でも、自己成長のために積極的に新たな知識や経験を追究し、時には快適な領域を飛び越えて、果敢に挑戦する覚悟を持ちたいと思います。  
(謝辞代表・奥井 千彩都)

～ 友人・恩師との懐かしい再会 ～

## 59名が 大人への決意!



謝辞 代表者

この度は、私たちのはたちの集いに際しまして、お心のこもったお祝いをいただき誠にありがとうございました。人生の新たな門出をかつての仲間たちと迎えることができ、大変嬉しく思います。二十歳としての自覚と責任を強く持ち、感謝の気持ちを持った立派な大人になれるよう精進してまいります。  
(謝辞代表・泉野 伶太)

令和6年能登半島地震が発生した中、はたちの集いを開催してくださり、ありがとうございました。これまで支えてくださった方々への感謝を忘れず、二十歳としての自覚を持ち、社会の一員として立派な大人になれるよう精進していきたいと思ひます。

(交通安全宣言代表・大橋 奈々)



交通安全宣言 代表者



地域の方々が準備をしてくださりました

祝辞 東部小学校6年生代表者



くれないの日に照り映えて♪

懐かしい 校歌斉唱

地震による不安を抱える中、無事にこの日を迎えることができ、大変嬉しく思います。二十歳としての責任と自覚を感じると共に、多くの方々の支えがあって今の自分があるのだと実感しました。今後も周囲への感謝を忘れず、立派な大人になるために精進していきたいです。

(交通安全宣言代表・尾島 耀子)